

España está entre las zonas más amenazadas por el cambio climático

Los veranos serán más caurosos, los inviernos más templados, el suelo tendrá menos humedad y la sequía será mayor

EFE
MADRID

España figura entre las zonas que más intensamente sufrirá el cambio climático según los últimos estudios realizados en Gran Bretaña por el Centro Hadley para la investigación del clima, y en los que se prevé que el calentamiento de la atmósfera se acelerará en los próximos años. El director de este organismo asesor del Panel Intergubernamental de Expertos sobre Cambio Climático (IPCC) de Naciones Unidas, David J. Carson, avanzó ayer algunos de los resultados de sus últimos trabajos durante un seminario auspiciado por la Secretaría de Estado de Medio Ambiente.

Incremento de las temperaturas de dos a cuatro grados centígrados hacia el año 2030, elevación del nivel del mar en unos 20 centímetros, reducción de las precipitaciones en un 17 por ciento -localmente hasta un 40 por ciento- y mayor virulencia y torrencialidad de las lluvias cuando se produzcan, figuran entre los efectos más notables apuntados.

Además, los últimos datos obtenidos de los modelos matemáticos de predicción revelan que la velocidad de calentamiento de la atmósfera -provocada por los gases de efecto invernadero como el CO₂- se acelerará. Curiosamente, ciertas medidas para limitar las emisiones contaminantes a la atmósfera de algunas industrias aparecen como una de las razones de la mayor velocidad de calentamiento, ya que los aerosoles de sulfatos (similares a los



Eficiencia energética. Según el Convenio de Cambio Climático de la ONU, Europa debería estabilizar sus emisiones de CO₂ en los niveles de 1990 el año 2000, comprometió que no podrá cumplir según reconoció la secretaria de Estado de Medio Ambiente, Cristina Narbona -en la foto de EFE-, quien indicó que el Programa Nacional del Clima estará listo en marzo. Previamente el Gobierno aprobará un paquete de medidas para favorecer la eficiencia energética, ahorro y diversificación que presentará a finales de marzo en Berlín en la I Reunión de las partes firmantes del Convenio sobre Cambio Climático.

emitidos de forma natural durante la erupción volcánica) tienen un efecto moderador de la temperatura, explicó Carson. Así, añadió, durante los dos años posteriores a la erupción del volcán filipino Pinatubo, en junio de 1991, las temperatura media de la Tierra sufrió una disminución de 0,5 grados respecto a los años precedentes.

El cambio climático tendrá di-

ferentes efectos según las zonas del planeta y estaciones. En España se apunta a veranos más calurosos, inviernos más templados, menor humedad del suelo y mayor sequía. Como principal causa, los expertos confirman el incremento de las emisiones de dióxido de carbono (CO₂) producida por la quema de combustibles fósiles (carbón, petróleo).

La Plataforma del 0,7 comenzó ayer tarde sus concentraciones ante Asuntos Exteriores

Pide que los recortes económicos no afecten a las ayudas al desarrollo

J. L. ALVAREZ
MADRID

Un reducido grupo de miembros de la Plataforma del 0,7% del PIB protagonizaron en la tarde de ayer una concentración ante la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores, para pedir al Gobierno que los recortes presupuestarios aprobados y los que serán llevados a cabo a lo largo del año no afecten a los fondos destinados a las ayudas al desarrollo. El portavoz de la Plataforma

del 0,7, Pablo Osés, explicó que la movilización, una más de las que han tenido lugar este martes a lo largo del país, responde a que «nos tenemos que la Cooperación Internacional sea la que padezca los recortes aprobados por el Gobierno y para pedir a Asuntos Exteriores que comience a trabajar para llegar al 0,5% del PIB en proyectos de ayuda al Tercer Mundo».

El movimiento del 0,7% considera que el Gobierno debe decidirse a «actuar» en la Cumbre sobre

Desarrollo Social que tendrá lugar el próximo mes de marzo, en Copenhague (Dinamarca). Osés indicó que el Gobierno español debe manifestar su compromiso a dedicar el 0,7% del PIB para el Tercer Mundo, en 1996, y que exija a los demás países «insolidarios» que se comprometan a fomentar este tipo de ayudas. «En estos foros se habla bien pero no se pone una peseta para lo que hay que poner», añadió.

CAZA CON RECLAMO "PERDIZ AUTOCTONA"

Finca Corral de Ramas. Albacete (Sierra del Segura). 15.000 Ptas. puesto día. Posibilidad de estancia y comidas en la propia finca.
Telfs.: (967) 58 40 04 y 52 43 45

PARA ANUNCIOS EN ESTE PERIÓDICO, DIRÍJASE A LAS AGENCIAS DE PUBLICIDAD U OFICINAS DE

La Verdad

HISPANO VISTA ALEGRE, S. A. JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

El Administrador Único ha acordado convocar a los señores accionistas a Junta General Extraordinaria, a celebrar en primera convocatoria el día 18 de abril de 1995, a las 10 horas, en la Manga GOLF CLUB - Bungalow 190/91, 30385 Los Belones, Cartagena (Murcia), y para el caso de que no hubiera quórum suficiente, en segunda convocatoria el día siguiente 19 de abril de 1995, en el mismo lugar y horas, con el siguiente ORDEN DEL DIA:

- 1.— Traslado del domicilio social de la Sociedad a C/ Marqués del Riscal, 11. 28010 Madrid.
 - 2.— Autorización para la elevación a público de los acuerdos adoptados.
 - 3.— Aprobación del acta o, en su defecto, nombramiento de interventores para tal fin. Se hace constar a los efectos previstos en la Ley que:
 - 1.— Cualquier accionista puede obtener de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta General.
 - 2.— Los accionistas tienen el derecho de examinar en el domicilio social el texto íntegro de la modificación de Estatutos Sociales propuestos y del informe sobre la misma y, de pedir la entrega y el envío gratuito de dichos documentos. (Art. 144 L.S.A.)
- El Administrador Único. Firmado: Friedrich Volker Hirsch

EL MENU DE KARLOS ARGUÑANO



Tarta de galletas

Ingredientes (4 personas):

- 20 galletas rectangulares (aprox.)
- 200 grs. de crema de cacao
- 2 cuch. de chocolate en polvo
- 1 vaso de leche
- 3 cuch. de mermelada
- 100 grs. de nata montada
- 200 grs. de chocolate de cobertura

Elaboración:

Unta las galletas sin que se reblandezcan del todo. Con leche a la que habrás añadido chocolate en polvo y vete colocándolas en una bandeja rectangular, después, untalas con crema de cacao y sigue formando varias capas con las galletas, alternando al untar, mermelada y crema de cacao, con el chocolate de cobertura, prepara un chocolate espeso y cubre con él la tarta. Enfría la tarta en la nevera durante 8 ó 10 horas. Pasado este tiempo, decórala con la nata y sirve.



Crespés rellenos de setas

Ingredientes (4 personas):

- 250 grs. de setas de cultivo
- 2 dientes de ajo
- 1 cebolleta ó 1/2 cebolla
- Aceite
- Huevo batido
- Sal
- 8 crespés (aprox.)
 - 1/2 de leche
 - 4 huevos
 - 175 grs. de harina
 - 3 cuch. de aceite
 - Sal
 - Un trozo de mantquilla para freír
- Salsa: 300 grs. de setas de cultivo
 - 1 cebolleta ó 1/2 cebolla
 - 1/4 l. de caldo de ave
 - 1/2 vaso de nata
 - Aceite

Elaboración:

Haz unos crespés mezclando sus ingredientes y friendolos en una sartén untada con mantequilla. Deberán salir finos. Para hacer la salsa, saltea la cebolleta o cebolla y agrega las setas troceadas, cuando esté pochada, rehógalo bien y cubre con el caldo, deja que reduzca esta salsa y tritúrala, pasándola después por un chino, agrega un poco de nata, para que quede más suave. Aparte, saltea con aceite las setas, el ajo picado y la cebolleta, pon a punto de sal y cuando todo esté bien pochado, rellena los crespés y enróllalos, cierra su borde con el huevo batido. Fríe los crespés en una sartén con aceite y colócalos encima de una fuente o plato que habrás cubierto con la salsa de setas.



Recetas emitidas en TVE-I a las 13.30 h. dentro del programa EL MENU DE KARLOS ARGUÑANO